

Fecha	Sección	Página
12.06.2009	Al frente	3



## Preguntas sobre los asesinos de Eliseo

que secuestró, martirizó y asesinó a nuestro compañero Eliseo Barrón, el lunes 25 de mayo en cuenta, y hoy dicen ser zetas? la comarca lagunera. Al cierre, tres de ellos habían reconocido su culpabilidad, así como su pertenencia a los zetas.

Es una noticia estimulante dentro de la tragedia. Pero la captura no despejará por sí tantas dudas. El asesinato del reportero de MILENIO La Opinión de Torreón no puede quedar, como la mayor parte de estos casos, en un marasmo informativo.

Será necesario saber:

¿Quién o quiénes mataron a Eliseo?

¿Fueron en realidad los zetas, o es la gente del Chapo Guzmán, que se disputan las plazas de Torreón y Gómez Palacio (los hechos ocurrieron en esta última ciudad)?

¿Lo hicieron por su cuenta o en colusión con policías municipales que formaban parte de la lista de 302 elementos que, según anun-

l Ejército detuvo a cinco de los ció el alcalde de Torreón, José Ángel Pérez presuntos integrantes del grupo Hernández, serían dados de baja por esos días, los del asesinato de Eliseo?

¿O fueron los policías de Torreón, por su

Y, sobre todo, ¿por qué lo mataron? ¿Porque blufeó que conocía los nombres

de los 302 que serían dados de baja?

¿Porque, como se cuenta, tenía una amenaza de alguno de los dos grupos de narcotraficantes para que no publicara cierta información?

¿O el ajusticiamiento de Eliseo fue simplemente un mensaje intimidatorio para que los periodistas de la región se abstengan de dar cuenta de la batalla (o de los acuerdos) entre los cárteles para controlar la comarca

Por último, ¿tiene algo que ver el presidente municipal de Torreón en todo esto?

Seguiremos preguntando. ■M

gomezleyva@milenio.com



Página 1 de 15059.12 \$ 15 Tam: 139 cm2